Informe anual de gestión y de tesorería del Grupo, años 2019 y 2020

Septiembre 2019 – Participación con un stand en el II Festival Solidario. Internacional por el día de la Paz en la Paseo de la Playa de las Canteras.



• Octubre de 2019 – Participación en la III Feria de Economía Social



- De octubre a diciembre de 2019 Talleres impartidos a todos los grupos de 3º de ESO del IES TOMAS MORALES sobre la factura eléctrica, desarrollando en coordinación con la docente responsable esta situación de aprendizaje: Actividad de Interpretación de la factura eléctrica.
- **Febrero de 2020** Taller práctico para entender el recibo de la luz.



 Marzo de 2020 – Participación en las I Jornadas de Sostenibilidad de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, con una ponencia sobre Autoconsumo de energía fotovoltaica en Canarias. Enlace al vídeo.

- Mayo de 2020 Representando a la Cooperativa frente al Gobierno de Canarias, se participó en la
 consulta, en varias reuniones y mediante ese documento de concepto, para el Proceso de
 elaboración y aprobación, del Plan de Transición Energética de Canarias. Propuesta Proceso de
 elaboración y aprobación del Plan de Transición Energética de Canarias.
- Participación virtual en la <u>IV Feria de Economía Social de la red ANAGOS</u> el 12 de noviembre de 2020. Para la misma se grabó en nuestro punto de encuentro Café D´Espacio, un video promocional de nuestra cooperativa, para su difusión en redes sociales. <u>Enlace al mismo</u>.
- Mayo 2021 Participación en la feria Organic Meeting Point, en Las Palmas de Gran Canaria, con un stand con información de la cooperativa, y sobre nuestras tarifa y contratos de autoproducción, ya con la compensación de los vertidos activada, llegando a facturación cero euros por energía. Ejemplo de factura.



(Fotos cortesía de nuestro socio Orlando... gracias)

Buzón de correo activo. Además de estas actividades reseñables, se ha atendido el buzón de correo grancanaria@somenergia.coop, y se ha asesorado sobre el proceso de cambio de comercializadora y alta como socios a quién lo haya solicitado. También se ha atendido a medios de comunicación con varias entrevistas para programas de radio locales, sobre la cooperativa y el autoconsumo fotovoltaico.

Seguimiento de instalaciones de Autoconsumo. Es de destacar el seguimiento de las instalaciones fotovoltaicas de nuestros socixs, promovidas directamente por el grupo de trabajo de autoconsumo, a fin de lograr su correcta inscripción en el registro de la Comunidad Autónoma y la activación del contrato de autoproducción, así como de la subvención del Cabildo de Gran Canaria. Ya se ha conseguido que 14 de nuestros contratos, algunos previo cambio de comercializadora, reciban la compensación de los excedentes vertidos a red, y otros 7 en trámite.

Propuestas de Generación en Gran Canaria. El 2 de diciembre de 2019, tuvimos nuestra última reunión presencial para dar el visto bueno, y promover y proponer al Consejo Rector, la puesta en marcha de un proyecto de generación en Gran Canaria. Concretamente de 5 MW en la zona industrial del Goro. Este proyecto fue desestimado por el Equipo de Proyectos. Este año 2021, se volverá a proponer otro proyecto de generación en Gran Canaria, en el municipio de Agüimes, en el que se ha estado trabajando.



En cuanto a la tesorería del grupo, además del refrigerio posterior a nuestras últimas reuniones presenciales de la Asamblea Insular del 30 de octubre de 2019 y del Consejo Insular del 2 de diciembre de 2019, los presupuestos de los años 2019 y 2020, se han destinado a la compra de medidores Wibeee, disponibles en préstamo para cualquier socix que los solicite. Este sistema permite determinar, con resolución de 1 minuto y a tiempo real, la demanda de potencia y la energía consumida en cualquier vivienda, y en el caso de contratos con autoconsumo, la generación y los excedentes vertidos a red. Ejemplo de datos disponibles, mensual y diario:

